

Blog

„Sowas kommt von sowas...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
einen wunderschönen „Guten Morgen!“

Wunderschön auch deshalb, weil mir beim Aufwachen **der vollständige Text des kleinen Gebetes** von gestern wieder eingefallen ist. Ich wusste, dass etwas fehlte, hatte den Original Text aber nirgends mehr wiedergefunden ...

Erst **heute Morgen** machte es „Blupp“, und da war er!

Als ich ihn im Halbschlaf beim Aufwachen sprechen wollte, kletterte er ordentlich, so wie es sich gehört, aus meinem „Oberstübchen“.

Und als ebenso „ordentlicher“ Mensch – wenigstens manchmal – will ich Ihnen **die verbesserte Version** nicht vorenthalten. In meinem eigenen Blog hab ich den Text schon berichtet.

Aber an die bereits weitergegebenen Exemplare komme ich nicht mehr ran. Deshalb jetzt die kleine „Nachlese“. (Sowas kommt von sowas!)

Glauben Sie bloß nicht, dass es ein „Fehler“ war,- zumal ich ausdrücklich Erzengel GABRIEL um Unterstützung gebeten hatte! Irgendeinen SINN wird das Ganze schon gehabt haben.

Sonst hätten meine lieben Guides mich gestern noch rechtzeitig gestoppt. Meine Himmlische Redaktion macht schließlich keine „Fehler“. Allerhöchstens ich.

Und auch das sind in WAHRHEIT **Lernerfahrungen auf dem Weg nach „oben“**.

Vielleicht darf Ihnen mein kleiner „Lapsus“ einfach zeigen:
„Man kann alles verbessern!“

Aber jetzt genug der Vorrede. Hier nun das kleine Gebet nochmal in voller Schönheit:

***„Heute, an diesem Tag,
erinnere ich mich an mein Inneres LICHT
und ruhe gelassen in meiner Mitte.***

Ich lege diesen Tag in GOTTES Hände.

***Möge das, was an diesem Tag geschieht,
zu meinem Wohl, zum Wohle aller
und in vollkommener Übereinstimmung
mit dem Göttlichen Willen sein!***

***Möge dieser Tag heute
dem höchsten Wohle von uns allen dienen
und möge das, was ich heute geben kann,
dem LEBEN dienen!***

***Ich bitte Vater-Mutter GOTT,
mein inneres LICHT zu stärken!“***

Bei der Gelegenheit soll ich Sie noch einmal an einen besonders wichtigen „**Erste Hilfe**“-**Text aus dem (neuen) „Gelben Buch“** erinnern.

Als ich vorhin nach dem aktuellen Text von heute schaute, hieß es: „*Schlag bitte den Text vom 18. Mai auf!*“ Na, dann... Dieser heilige, heilende Text möchte heute anscheinend unbedingt auch noch mit an Sie weitergegeben werden.

Jesus sagt:

„Das heilende Licht

18. Mai

Wo Meine Anhänger auch hingehen, überall dort sollte Mein Licht sie umgeben. Das Licht der Sonne der Gerechtigkeit.

Übles kann in diesem Licht nicht leben.

Der Mensch beginnt erst jetzt einzusehen, dass Licht Krankheit vertreibt.

Jeder Meiner Schüler, der in enger, persönlicher Verbindung mit Mir steht, ist von diesem Licht umringt; von Ewigem Licht, vom Licht, das durch Euer Bewusstsein Meiner Anwesenheit widergespiegelt wird.

Ob Mein Folgling nun spreche oder schweige – in jedem Fall ist er ein Mittel, um Mein Licht auszustrahlen, wohin er auch geht.

Einen gesegneten Tag für Sie alle!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

2. November 2022

PS: *Ich rufe Euch noch einmal*, Neuer Johannes Verlag CH 6900 Lugano,
oder Lorber Verlag Tel. 07142/ 94 08 43

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite **Blog** (christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

